

La VI edición del Torneo Isa Muro ha sido especialmente emotiva por dos aspectos.

Como siempre el espíritu de Isa y su Familia presente en todo momento y el alma del torneo Montse Moll que después de casi un año de lucha, de nuevo ha estado al frente de la organización de este maravilloso torneo. Me quedo con los " Momentos" ,momentos emotivos cuando las jugadoras arrancaron con el grito de " Montse, Montse" durante la cena o como cuando Carmen Perea tomo la palabra como presidenta de ATSE para elogiar a nuestra directora y entregarle un bonito regalo de parte de nuestra asociación.

" Momentos " son los que nos llenan la vida, y son los que nos hacen ver, valorar, entender, participar y querer a las personas y por lo tanto esta 6ª edición de nuestro consolidado torneo de dobles quedará marcada por estos maravillosos recuerdos.

Al igual que en un partido de tenis, en la vida hay que luchar por cada " punto" y Montse nos sirve de ejemplo ya que día a día va ganado juegos y venciendo a su duro " rival " para conseguir el más precioso trofeo, la vida, y así ganar su particular "Roland Garros"

Para poner punto y final me quedo con las palabras de nuestra entrañable Carmen, Atse nació como una asociación de jugadoras que luchaban por un mismo fin, el tenis, y hoy por hoy es una asociación de AMIGAS que también juegan al tenis y que sigue luchando por mantener el tenis femenino vivo y lo está consiguiendo.

Nos vemos en la 7ª Montse !!

Mayte Marti